



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-Salon

Été 2025

Le 15 août 2025

Les Intouchables (2011)

d'Olivier Nakache et Éric Toledano



Les réalisateurs



Olivier Nakache et Éric Toledano

Les actrices et les acteurs



Omar Sy – Driss



François Cluzet – Philippe



Audrey Fleurot – Magalie



Anne Le Ny – Yvonne



Joséphine de Meaux – Nathalie Lecomte



Alba Gaia Bellugi – Elisa



Thomas Solivérès - petit copain d'Elisa

Questions

- 1) Avez-vous aimé le film? Est-ce qu'il y a des moments que vous avez appréciés plus que d'autres?**

Did you like the movie? Are there moments that you liked more than others?

- 2) Quel est le thème central et quels sont les thèmes secondaires?**

What is the main theme and what are the secondary ones?

- 3) Quel est votre moment préféré? Et votre personnage préféré?**

What is your favorite moment? And your favorite character?

- 4) Que pensez-vous de Driss? Qu'est-ce qu'on sait de lui?**

What do you think about Driss? What do we know about him?

- 5) Quels sont les lieux de tournage? Essayez de les retrouver.**

Where does the movie was shot? Try to find the various locations.

- 6) Le film s'inspire du livre, [Le Second souffle](#), écrit par Philippe Pozzo di Borgo et publié en 2011. Si vous avez envie d'en lire des extraits, vous pourrez le retrouver sur Internet Archive en entier.**

The film was inspired by the book [A second wind](#) written by Philippe Pozzo di Borgo and published in 2011. If you would like to read it, the entire book is available on Internet Archive

- 7) Une version américaine du film a été réalisée en 2017, avec le titre [The upside](#). Ci-dessous la bande annonce.**

An American version of the movie was released in 2017 with the title [The upside](#). Below you can check the trailer.

<https://www.youtube.com/watch?v=EWw7rCHcduQ>



8) **Le film est bien évidemment un hommage à Philippe Pozzo di Borgo (1951-2023) et son aide à domicile Abdel Sellou.**

This movie is naturally a tribute to Philippe Pozzo di Borgo and his home help Abdel Sellou.

